

## CONVOCATORIA DE ARTÍCULOS



Del Departamento de Ciencias Sociales

### **Antropología Médica y de la Salud: Aportes desde el Sur Global**

Límite de envío: 15 de mayo del 2019

Editores invitados: Editores invitados: E. Jean Langdon (Universidad Federal de Santa Catarina) - Julio Portocarrero (Pontificia Universidad Católica del Perú)

Aunque la salud, la enfermedad y su atención han sido parte de la agenda antropológica desde su historia temprana, existen diferentes aproximaciones que responden no sólo a tendencias globales, sino a procesos y contextos político - económicos particulares. Durante la segunda mitad del siglo XX la antropología de la salud experimentó un crecimiento exponencial en el norte global, constituyéndose en una subdisciplina que ha generado importantes contribuciones para la propia antropología, la salud pública y los estudios de la ciencia. En Latinoamérica ésta no se ha constituido en una especialidad, pero cuenta con una producción sumamente diversa vinculada tanto a la academia como a las intervenciones gubernamentales y del tercer sector en la salud pública y colectiva. Es desde esta pluralidad que se producen contribuciones importantes vinculadas con la antropología médica crítica, el análisis de los procesos de salud y enfermedad, las prácticas de auto atención, los equívocos en los encuentros médicos y la salud de los pueblos indígenas. La pregunta es ¿qué otras nuevas contribuciones están emergiendo en este escenario? En esta línea, nuestra convocatoria busca reunir artículos inéditos, representativos de los estudios contemporáneos sobre antropología de la salud realizados desde Latinoamérica.